

étoiles colorées, rouges ou vertes, pouvant être aperçues à la distance de 10 à 12 milles. Ces deux couleurs se combinent de manière à composer les nombres de 1 à 10, et, par conséquent, à signaler tous les articles de la tactique. Les expériences, faites en grand nombre, ont donné, paraît-il, des résultats excellents.

L'éclipse de soleil annoncée pour le 29 courant aura eu lieu quand les lecteurs de la *Revue de Montréal* liront ces lignes. Les jours brumeux que nous subissons feront-ils place au soleil, pour nous permettre de jouir de la vue de ce rare phénomène au Canada? Nous l'ignorons. Mais comme les astronomes délégués des différents pays d'Europe, en Amérique, auront pu l'étudier, nous en donnerons un compte-rendu dans notre prochain numéro.

LÉON LEDIEU.

Montréal, 26 juillet 1878.